



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



Peduli Masyarakat Miskin Baznas dan Pemkab Serahkan Bantuan Rumah

PDG. PARIAMAN, METRO

Baznas Padangpariaman bersama Pemkab Padangpariaman, kemarin, kembali menyerahkan bantuan untuk masyarakat kurang mampu di Korong Padang Polongan Nagari III Koto Aur Malintang, Kecamatan IV Koto Aur Malintang, Kabupaten Padangpariaman. Kali ini bantuan diberikan kepada Fitrawita untuk rehabilitasi rumah, karena masih kurang mampu merehabilitasi rumahnya. Bantuan diserahkan Bupati Padangpariaman Suhatri Bur melalui Kepala Dinas Sosial Padangpariaman Sumarni kepada Fitrawita di rumahnya, kemarin.

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur melalui Sumarni menyatakan, bantuan ini adalah bentuk kepedulian pemerintah kepada masyarakat yang kurang mampu dalam daerahnya. Apalagi rumah Fitrawita ini dalam kondisi tidak layak huni, karena itulah sekarang diberikan bantuan.

"Bantuan ini diberikan atas kerja sama Pemkab Padangpariaman dengan Baznas Padangpariaman dalam membantun masyarakat. Namun, sebelumnya telah dilakukan verifikasi kepada rumah Fitrawita ini agar layak mendapatkan bantuan," ung-



efa nurza/posmetro

SERAHKAN BANTUAN— Kepala Dinas Sosial P3A Padangpariaman Sumarni dan didampingi Wakil Ketua Baznas, Kabid Dayasos PFM (Afrizaldi) dan Wali Nagari.

kap Sumarni, kemarin

Katanya, saat ini telah diserahkan bantuan rumah tidak layak huni, untuk Fitrawita, alamat Korong Padang Polongan Nagari III Koto Aur Malintang. "Semoga bantuan untuk rehab rumah Fitrawita ini dapat bermanfaat dalam kehidupan sehari-harinya," ujarnya

Bantuan diserahkan langsung oleh Kepala Dinas Sosial P3A Padangpariaman Sumarni dan didampingi oleh Wakil Ketua Baznas, Kabid Dayasos PFM (Afrizaldi) dan Wali Nagari setempat. "Penyerahan bantuan ini adalah bentuk komitmen Pemkab Padangpariaman dalam membantun masyarakat,"

ujarnya. Terpisah, Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan, Pemkab Padangpariaman sangat komitmen dan peduli kepada semua lapisan masyarakat. "Ini salah satu bentuk peduli kepada masyarakat dalam memperbaiki rumah yang belum layak huni," tambahnya mengakhiri. (efa)

Bersama Cegah Radikalisme Terorisme

PDG. PARIAMAN, METRO

Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang menyatakan aksi terorisme dilatarbelakangi oleh topik kabur ideologi yaitu paham radikalisme yang berkembang dari benih-benih intoleransi yang kemudian menjadi radikalisme. "Karena itulah kita semua harus membasmi paham tersebut untuk kemajuan Kabupaten Padangpariaman dalam segala bidang pembangunan," kata

Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang, kemarin, usai acara pencegahan radikal terorisme dengan kampanye damai beragama.

Dia sangat mendukung kegiatan yang bertemakan Camping Keberagaman Berkolaborasi untuk damai beragama di sekolah. "Permasalahan ini harus kita mulai dan memasukan kepada generasi muda bangsa agar terhindar hal demikian," ungkapnya.

Katanya, hal demikian ditandai dengan ciri - cirinya antara lain anti bemeegara Republik Indonesia atau pemerintah, anti Negara Kesatuan Republik Indonseia. Anti di sini berarti memusuhi dan tidak mau mengikuti aturan pemerintahan serta mengikuti kelompok orang yang menganut paham yang berbeda.

Dikatakan, juga fanatisme agama yang sempit sehingga berujung keinginan untuk merubah ideologi negara

menjadi ideologi yang mereka bawa atau dicita - citakan yang bisa menyebabkan korban dari aksi tersebut

Jadi katanya, perlu pencegahan radikal terorisme dengan kampanye damai beragama dan pembuatan video bahan ajar melalui FKPT Sumatera Barat. "Kita Pemkab Padangpariaman sangat mendukung kegiatan, apalagi bertemakan camping keberagaman," tandasnya mengakhiri. (efa)



KONSISTEN DENGAN KOMITMEN

H. M. Nurnas Kembali Bantu Kelompok Tani dengan Alsintan

Parit Malintang, Khazanah - Para petani di Kabupaten Padang Pariaman kembali menerima bantuan alat mesin pertanian (Alsintan) berdasarkan aspirasi masyarakat kelompok tani dan wanita saat anggota Komisi IV dari Fraksi Demokrat DPRD Sumbar, H. M. Nurnas melaksanakan reses sebelumnya.

Alsintan yang diserahkan itu berupa cultivator 17 unit, power thresher atau perontok gabah 11 unit, corn shaler 9 unit untuk 3 kecamatan yakni Lubuk Alung, Batang Anal dan Ulakan Tapakis yang akan disebar pada beberapa nagari antara lain Nagari Kataplang, Tapakih, Sikabu, Pungguang Kasiak dan Nagari Aja Tajun, Kamis (3/8).

Penyerahan 37 Unit Alsintan untuk kelompok tani dan wanita tani dilakukan H. M. Nurnas di Jorong Piubang, Nagari Kataplang, Kecamatan Batang Anal, Kabupaten Padang Pariaman, dihadiri langsung penerima, wali Jorong dan wali nagari, serta Dinas Pertanian Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi, juga Kabupaten Padang Pariaman.

Di antara Wali Nagari yang hadir Dodi Marten dan Jasriman mengatakan kalau bantuan Alsintan

yang diperjuangkan H. M. Nurnas sangat dibutuhkan masyarakat dalam meningkatkan penghasilan pendapatan petani.

"Kami sangat beruntung memiliki anggota DPRD Sumbar seperti Pak Nurnas ini, karena selalu konsisten dalam memperjuangkan masyarakat, khususnya petani dan nelayan, sehingga semangat dalam meningkatkan produksi pertanian semakin tinggi," ulas Wali Nagari Pungguang Kasiak Dodi Marten.

Dia juga berharap, agar H. M. Nurnas bisa tetap bertahan di DPRD Sumbar, tentunya harus didukung oleh masyarakat, sehingga perjuangan terhadap masyarakat berlangsung tanpa henti.

Terus terang soal alsintan ini, saya tidak bisa jalan sendiri mewujudkan visi dan misi saya selaku Wali Nagari Pungguang Kasiak, untung ada Pak Haji Nurnas yang mau mendengarkan aspirasi petani di Pungguang Kasik, Pak Nurnas bagi petani tidak ada jariah bapantang buliah, Insya Allah 2024 Pak Nurnas jadi mitra petani selalu," ujar Dodi Martin.

Hal senada juga disampaikan Jasriman, dimana ia memiliki keyakinan, H. M. Nurnas tidak akan pernah ingkar dari semua



ANGGOTA DPRD Sumbar H. M. Nurnas dalam arahnya sebelum menyerahkan bantuan alat mesin pertanian (Alsintan) kepada kelompok tani.

ucapannya, khususnya berkaitan dengan kepentingan masyarakat.

Diperkuat lagi oleh mewakili kelompok tani, merupakan penyuluh Jafrizal, dimana mereka siap dan akan selalu konsisten pula mendukung H.M. Nurnas untuk tetap bisa berjuang sebagai wakil mere-

ka di DPRD Sumbar.

Sekretaris Dinas Perkebunan Hortikultura Sumbar Ferdinal Asnim, menyikapi pernyataan penerima dan penyuluh mengatakan, semua usulan dari H.M. Nurnas bersih dan rapi, sesuai aturan.

"Semua Pokir Pak H. M.

Nurnas di dinas kami semuanya clean and clear baik administrasi pengadaan sampai ke penyerahan kepada kelompok tani dan kelompok wanita tani di berbagai nagari sasaran Pokir Pak Nurnas," ujar Ferdinal Asnim.

Sekaitan dengan penyerahan Alsintan, anggota

DPRD Sumbar H. M. Nurnas mengatakan, ini merupakan penganggaran aspirasi tahun 2023, dan penyerahan langsung diterima ketua kelompok bersangkutan.

Kebanggaan H. M. Nurnas terhadap bantuan ini karena merupakan tahun ke-2 pemakaian produk

lokal, hasil buatan Sumatera Barat merk Dragon, sehingga semua lini berjalan dan perputaran ekonomi tetap di daerah ini.

"Kita tetap konsisten membantu masyarakat khususnya petani dan nelayan, karena ini merupakan program unggulan pemerintah provinsi Sumatera Barat, guna meningkatkan swasembada pangan, sehingga ketahanan pangan tercapai dan petani semakin makmur, kebanggaan kita juga, alsintan yang kita bagikan saat ini merupakan produk lokal yang pembuatannya di kabupaten Padang Pariaman, ini merupakan tahun ke-2 kita memakai produk ini," papar H. M. Nurnas.

Ia juga menegaskan, selain Alsintan, pemerintah juga harus konsens pada pengairan persawahan, sehingga hasil produksi lahan pertanian semakin meningkat, dan bisa dirasakan banyak orang.

"Alsintan perlu tapi pengairan dan pupuk juga amat perlu, maka pemerintah harus focus untuk hal ini, sehingga program unggulan bisa terlaksana dan petani merasa nyaman dalam melakukan berbagai aktifitasnya," tambah Nurnas. (Syafriah Super)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

PADANG EKSPRES

Jum'at 04 Agustus 2023

Layanan RS Paru Terus Dimaksimalkan

Padangpariaman, Padek—Pemerintah Kabupaten Padangpariaman sangat mengapresiasi langkah maju manajemen Rumah Sakit Paru Sumbar atas kontribusinya dalam memberikan pelayanan kesehatan terbaik bagi masyarakat Padangpariaman.

Hal ini disampaikan oleh Plh Sekkab Padangpariaman Zahirman saat memberikan sambutan dalam acara *launching* Rumah Sakit Paru Sumatera Barat sebagai Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) di Lubukalung pada Kamis (3/8).

Dengan penerapan BLUD ini, tambahnya, diharapkan RS Paru dapat memberikan layanan yang prima kepada masyarakat. Karena menurutnya, BLUD bertujuan untuk mendorong peningkatan kinerja pelayanan, fleksibilitas pengelolaan keuangan dan tata kelola rumah sakit yang baik.

"Sehingga RS Paru dalam melaksanakan pelayanan kesehatan bagi masyarakat dapat lebih baik lagi ke depannya," harap Zahirman.

Mewakili Bupati Padangpariaman, dia mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Provinsi Sumatera Barat, karena satu-satunya RS Paru terletak di Padangpariaman. Hal ini katanya, menjadi kebanggaan daerah dan masyarakat Padangpariaman.

Pada kesempatan itu Zahirman menyampaikan agar perubahan manajemen ini dapat sejalan dengan perubahan pola pikir, sikap, dan karakter pengelola pelay-



PELUNCURAN: Gubernur Sumbar Mahyeldi saat *launching* Rumah Sakit Paru Sumatera Barat sebagai BLUD di Lubukalung, Kamis (3/8).

anan. Sehingga ke depannya RS Paru bisa lebih profesional dan adaptif dalam menciptakan pelayanan kesehatan yang paripurna.

"BLUD bagi RS Paru, mempunyai arti penting dan strategis, penerapan BLUD RS Paru diharapkan lebih mendorong pihak pengelola. Dalam memenuhi kebutuhan ma-

sarakat terhadap layanan kesehatan yang paripurna sesuai dengan tugas dan fungsinya," tambahnya.

Sebelumnya, Direktur RS Paru Sumatera Barat Ardoni melaporkan Rumah Sakit Khusus Paru yang dipimpinnya ini telah terakreditasi paripurna. Bahkan katanya, dari hasil penelitian tim lem-

baga penelitian Unand, nilai indeks kepuasan masyarakat sangat baik.

"Dengan penerapan BLUD ini, kami berkomitmen untuk terus melakukan peningkatan dan senantiasa mengupayakan pelayanan terbaik bagi masyarakat," lapornya. (rel)